

Le magazine sportif communiste Miroir du cyclisme (1960-1994) est désormais disponible sur le portail PANDOR de la MSH de Dijon,

En accès totalement libre et gratuit :

https://tinyurl.com/miroircyclisme

Chercheurs et passionnés de « vélo » disposent désormais de plus de 30 années et 25 000 pages d'actualité sportive, où les succès et transformations du cyclisme sous toutes ses formes (professionnel, amateur, de loisir...) se déclinent en éditos, comptes-rendus des courses, articles de fond, photographies ou caricatures, sans oublier les mythiques encarts publicitaires.

Les plus belles plumes de la presse « rouge » (Emile Besson, Abel Michéa, Maurice Vidal...) célèbrent les épreuves et les champions de légende, mais offrent aussi la représentation édifiante et singulière d'un cyclisme invariablement populaire, ancré dans les territoires et dans les remous d'une société française en pleine mutation.

Cette mise en ligne s'inscrit dans le cadre d'un projet scientifique (CollEx-Persée) réunissant une dizaine d'enseignant(e)s-chercheur(e)s spécialistes de l'histoire des sports et d'ingénieurs de la MSH de Dijon.

CONTACTS

agnes.viola@u-bourgogne.fr • karen.bretin@u-bourgogne.fr olivier.chovaux@univ-artois.fr









